

Gemeindenachrichten

Ehrendingen, 6. Juni 2021

Zusicherung Gemeindebürgerrecht

Folgenden Personen wurde das Gemeindebürgerrecht von Ehrendingen zugesichert:



Moison, Sébastien, 1977, mit den Kindern **Raphael**, 2010, und **Christian**, 2014, alle männlich, von Frankreich



Cortese, Luca, 1974, männlich, von Italien

Die Gesuche werden nun an den Kanton zur Weiterbearbeitung weitergeleitet. Bund und Kanton werden darüber entscheiden, ob den Obengenannten das Schweizerbürgerrecht zugesichert wird.

First Responder

Der Gemeinderat hat auf Antrag von Mario Mayr, 2004, wohnhaft in Ehrendingen, beschlossen, das Projekt «First Responder» in Ehrendingen weiterzuverfolgen und hat eine Arbeitsgruppe bestehend aus Feuerwehrkommandant Stefan Hänzi, Vizeammann Markus Frauchiger, Antragssteller Mario Mayr und Verantwortlicher First Responder Schneisingen Hans-Peter Pfister einberufen.

Was ist ein First Responder? Ein First Responder (aus dem Englischen wörtlich übersetzt "Erst-Antwortender") ist ein Notfallhelfer als Ergänzung der Rettungskette. Er ist über die Sanitätsnotrufzentrale 144 alarmierbar und rückt immer parallel zum professionellen Rettungsdienst aus. Der First Responder ist mindestens in Erster Hilfe und in Massnahmen der Notfallhilfe ausgebildet und überbrückt die Zeit, bis zum Eintreffen eines Rettungsmittels, mit qualifizierten basismedizinischen Massnahmen. Er soll damit das therapiefreie Intervall, also die Zeit zwischen Eintreten des Notfalls und der ersten medizinischen Versorgung, verkürzen.

GEMEINDERAT

Brunnenhof 6 | 5420 Ehrendingen | Telefon +41 56 200 77 10
gemeinderat@ehrendingen.ch | www.ehrendingen.ch

Prüfungserfolge

Noah Allegria, Fachmann Betriebsunterhalt EFZ, Fachrichtung Werkdienst, Tamara Frei, Kauffrau EFZ mit Berufsmatur und Jasmin Kaufmann, Kauffrau EFZ ebenfalls mit Berufsmatur haben das Qualifikationsverfahren erfolgreich bestanden.

Noah Allegria startet im August eine Zweitlehre als Landwirt. Tamara Frei hat eine Anstellung bei einer anderen aargauischen Gemeinde gefunden. Jasmin Kaufmann ist aktuell noch auf der Suche nach einer Arbeitsstelle auf der öffentlichen Verwaltung und wird daher bei der Gemeinde Ehrendingen weiterbeschäftigt.

Gemeinderat und Geschäftsleitung gratulieren den erfolgreichen Lehrabgängern herzlich zu diesem Erfolg und wünschen ihnen für den privaten und beruflichen Weg alles Gute.

Verkauf SBB-Tageskarten

Die Gemeinde Ehrendingen bietet zwei SBB-Tageskarten an. Der Preis pro Tageskarte beträgt CHF 45.00. Die Tageskarte ermöglicht die freie Fahrt auf allen Strecken der SBB und PTT sowie den meisten konzessionierten Privatbahnen, Nahverkehrsmitteln (Bus/Tram) und vielen Schifffahrtlinien, vereinzelt auch für Privat- und Bergbahnen. Die Karten können online reserviert und im Gemeindehaus Unterdorf gegen Bar- oder Kartenzahlung abgeholt werden.